
（答弁者：産業振興課長） 

 

ご質問にお答えいたします。 

ご提案いただきましたドライブスルー店舗の建設につきましては、

先ほどのリサイクルストアと同様に、浪江町が建設するのではなく、

そういったお店を経営している方に、浪江町にも出店いただけないで

しょうか？とお願いをして、出店いただくこととなります。 

先ほどのリサイクルストアについては今のところ出店のご相談はな

いところでありますが、このドライブスルー併設のチェーン店につき

ましては、経営会社の方から、浪江町の復興状況や主要道路の通行

量、今後どういったまちづくりをしていくのか？などの浪江町の現状

や将来展望についてのご質問をいただいているところであります。 

お話を聞くと浪江町を含むこの双葉郡のエリアでの出店を今後考え

てきたいので情報収集をしている、とのことでありました。 

ご質問のとおり、町民の生活利便性の向上はもとより、車で浪江町

に来訪される方々の飲食環境の充実につながるものと考えます。 

このドライブスルー併設の店舗が是非とも浪江町に出店いただけるよ

う、浪江町としても積極的に運営会社との情報交換をしながら、進め

てまいりたいと考えております。 

 


